

# 強化

## る取引

オンは2005年12月、物産公社を通じて、メキシコの小売店などに年4億本のビールを販売。だが、他地域への販売エリアにも輸送費がかかるとも、出荷量を増やせずには

のビール仕入れにこだ... アジアと契約すること... オリオンはメルボルン以... 出荷できる体制を得た... となり、アジアの持つ... 韓国系を中心とした飲... の浸透を狙う。出荷量... に伴いコンテナ輸送に... 言え、県内に就航する船... 「APL」の物流網に... こと物流費の圧縮を...

内するのはオリオンドラ... 生20... たる生ビール... 販売は台湾、香港に次... 力国・地域目。オリオ... 少子高齢化や若者のア... ル離れで県内販売が伸... 、県外販売の強化や、... の販路拡大を掲げてい... 年度には県外出荷を10...

### 動計画

から150万人、欧米か... 計200万人、クルー... 路でアジア35万人、欧... の計50万人を目標とし

け、道路標識や案内版... 標準化や那覇空港のハ... C誘致などを挙げた。... は年間1000人規模... を盛り込んだ。このほ

で、今後はロシアや中国、韓... 国で販路を開拓する。同日、

## 石垣の「チサン」 富士開発が経営 ソラーレから取得

県内でマンション分譲など  
の住宅事業・ホテル事業を展  
開する富士開発グループ（神  
奈川県、小尾一社長）はこの  
ほど、石垣市の「チサンリゾ  
ート石垣」の経営権をソラー  
レホテルズアンドリゾート

（東京）から取得した。  
リゾート石垣は、ソラーレ  
ホテルズアンドリゾートが運  
営する県内4ホテルの一つ  
で、敷地面積は約1057平  
方メートル、9階建て、総客室数83  
室。同グループが建物を所有  
し、1日から運営を引き継い  
でいる。一部リニューアルし  
た後、来年4月から「ホテル  
グランビュー石垣」に改名す  
る。従業員38人は継続雇用す  
る。

小尾社長は「県内で三つ目  
のホテルになる。豊かな自然  
が広がり、交通アクセスもい  
い。ホテル業を通して地域経  
済や人材育成に貢献したい」と話した。

## HPさくっと接続

県内にも拠点を設置している  
インターネットサービス（ビジ  
ネスラリアート（京都市、中西  
俊之社長）は、中国から日本企  
業のウェブサイトにアクセス  
速度を短縮するサービス「チャ  
イナプラス」を始めた。通常の  
5分の1程度の時間でサイトが  
表示できるようになり、中国人  
観光客の呼び込みたい国内のホ  
テル、観光事業者やネット通販  
会社などへ販売する。

同社によると、中国では政府  
のネット検閲システムでウェブ  
サーバーへのアクセス規制があ  
るため、日本企業のサイトを表  
示するのに20秒程度かかること  
があるという。  
新サービスでは香港に設置し

## ビジネスラリアート 企業向けサービス

たサ  
で課  
度が  
に短  
途表  
途中  
る。  
同  
覧し  
して  
プリ  
り、  
を目  
をい  
ッ  
ット  
サイ  
イナ  
15

## 中国客誘致に

沖縄観光コンベンションビュ  
ーロー（OCVB、安里繁信会  
長）は大阪府や関西空港周辺の  
関係自治体と連携して、沖縄と

## 反促

や美  
を港  
化製